

Arranca Brugada su precampaña en territorio panista

:::: Hoy, **Clara Brugada** arrancará su precampaña rumbo a la Jefatura de Gobierno, y lo hará precisamente en el bastión panista de la Ciudad, la alcaldía Benito Juárez. La exalcaldesa de Iztapalapa acudirá al Centro Cultural *Roberto Cantoral*, desde donde dará inicio a sus actos proselitis-



Clara Brugada

tas para buscar convertirse en la segunda mujer electa por voto popular que llega a la Jefatura de Gobierno. Nos detallan que su precampaña lleva por nombre Hacia la Victoria: la Ciudad nos une. Con este acto, oficialmente ya habrá dos precandidatos únicos en la Ciudad, pues desde hace algunos días **Salomón Chertorivski**, de Movi-

miento Ciudadano, inició su precampaña. Santiago Taboada, quien ya fue designado como precandidato único del Frente opositor, aún está pendiente de que reciba la constancia correspondiente para arrancar actividades. Nos hacen ver que sería interesante que arrancara en Iztapalapa.

Va Rigoberto Salgado por una curul en San Lázaro

:::: En este espacio le hemos dado cuenta de algunos funcionarios del Gobierno de la Ciudad de



Rigoberto Salgado

México que ya alistan las maletas para dejar sus actuales cargos y enfilarse en la contienda electoral en búsqueda de un nuevo cargo, y es el caso de **Rigoberto Salgado**, secretario de Inclusión y Bienestar Social, quien ahora busca ocupar una curul en el recinto de San Lázaro. El exjefe delegacional de Tláhuac se registró para coordinar

los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación del Distrito 9 Federal, correspondiente a dicha demarcación, la cual don Rigoberto conoce bien.

Contrata crédito Naucalpan para pagar aguinaldos

:::: Nos platican que en su última sesión ordinaria, el Cabildo de Naucalpan aprobó la contratación de una deuda por 188 millones 179 mil pesos para el pago de "necesidades inmediatas", entre las que están el pago de salarios y aguinaldos. Ante ello, la Tesorería municipal inició el proceso de contratación pública de uno o varios financiamientos a corto plazo. Nos recuerdan que la alcaldesa Angélica Moya Marín (PAN) ha reiterado que al asumir el cargo en enero de 2022 recibió un municipio quebrado con más de 3 mil 500 millones de pesos de deuda; sin embago, en la sesión del Cabildo, los regidores Úrsula Cortés, Agustín Belgodere y Raymundo Garza reconocieron la capacidad y disciplina financiera del gobierno municipal.